

Dimanche des laïcs

PAR BERNARD SONNEY, VICAIRE GÉNÉRAL
DU DIOCÈSE LGF | PHOTO: CRAL

5 février 2023 – Des baptisés en mouvement(s)

Le sens de «la journée de l'apostolat des laïcs», c'est d'être un point de repère. Il nous rappelle le chemin parcouru et l'engagement progressif de tous les baptisés dans des activités pastorales autrefois dévolues aux prêtres et aux consacrés. La démarche synodale actuelle appelle tous les baptisés à être à l'écoute de l'Esprit Saint et de nos frères et sœurs. «Rien de neuf», direz-vous peut-être! Oui ou non! Tout dépend de notre foi et du chemin que nous sommes prêts à parcourir. Les laïcs actifs dans les mouvements qui composent la «Communauté romande de l'apostolat des laïcs» (CRAL) et les laïcs à l'œuvre dans les multiples registres de la vie de l'Eglise sont tous appelés à redécouvrir leur véritable identité de baptisés et à en vivre réellement.

